

平和行進活動交流ニュース

発行：原水爆禁止国民平和行進中央実行委員会事務局団体・日本原水協
電話：03-5842-6035 FAX：03-5842-6033 Eメール：antiatom55@hotmail.com

2018年
5月28日
発行

国際青年リレー 愛知の行進者決定！

2018年原水爆禁止国民平和行進・東京→広島コースの愛知(5/31-6/11)を歩く国際青年リレー行進者がサリフォディン・ビン・ハシムさん(通称ベン)に決定しました。プロフィールとメッセージを紹介します。

☆サリフォディン・ビン・ハシム (フィリピン)

1988年10月12日、ミンダナオ島マラウィ市出身。エコツーリズム・地域開発プランナー/「フィリピン土地利用グリーンアドボカシー革命(LUGAR-Ph)」共同創業者。

<メッセージ(抜粋)>

将来の世代を核に関連する破壊の影響から守ることは私たちの崇高な使命であり共通の責任です。力の及ぶ限り、自分の周りの人々、特にモスリムのマラナウ地域の人々に影響を及ぼせるよう学びたいと思います。

日本で起こったことは世界のどこでも起こり得ることです。悲劇を経験した人々の物語は、文化や宗教、国境を超えて次の世代に語り継がなければなりません。私は、広島・長崎への原爆投下、チェルノブイリ事故のメルトダウンとゴーストタウン、日本で起こった津波による原発のメルトダウン、制御不能なほどの高レベル放射能汚染が決して繰り返されないような世界を夢見ています。



【愛知】桜丘高校で高校生とAGサニヨさんが一緒に絵を描きます！

国際青年リレー行進で静岡を歩いているAGサニヨさんが、愛知県豊橋市の桜丘高校の生徒と共同で絵を描くプロジェクトがあります。昨年、同校を訪問したコラソン・ファブロスさんが要請したのが始まりです。サニヨさんは、壁などに平和問題や環境問題の絵を描くプロジェクトをフィリピンやドイツ、沖縄県東村高江などでおこなってきました。今回は、美術部の生徒と一緒に100号のキャンパス3枚に2日かけてとりくみます。もしかすると5月31日の桜丘高校での平和行進歓迎式典で見られるかも知れません！ぜひ、平和行進にご参加を！（愛知県原水協事務局長・横江英樹）



やむを得ない事情により、沖縄の日程が6/3-6/9から6/4-6/10に変更となりました。ご注意ください。

とくみの写真や記事を antiatom55@hotmail.com までお送りください。